
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Gägelow 
vom 15.08.2022

Top 7 Beratung Weiterverfolgung Prosekener Grund/Vorschläge zur 
Entspannung der Verkehrsdichte auf der L01

Diskussion BA:

Herr Hünemörder beschwert sich über das Thema Zuwegung L01. Dieses Problem 
kann nicht über die Erschaffung eines Wohngebietes geregelt werden. Hier sollten 
andere Alternativen gefunden werden. Seiner Meinung nach wird es zu keiner 
Entlastung entkommen. Es ist auch nicht Aufgabe des Bauausschusses sich über die 
Verkehrsplanung Gedanken zu machen. Dieses Thema sollte bis nach September 
2022 verschoben werden. 

Beschluss:

Abstimmungsergebnis:
Gesetzl. Anzahl der 
Vertreter:

 davon anwesend:
Ja-Stimmen:
Nein-Stimmen:
Enthaltungen:
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